Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 8 Piéces
Superficie 203 m2
Référence 67-49
Prix 1575000 €

Uzes
Maison a vendre (30700

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

’acces par la route de la propriété se fait par portail automatique. On entre dans
une belle cour (120 m?) ou le visiteur remarque la beauté insoupgonnée de
I'extérieure de la batisse.Les pieces de réception de cette propriété (total de 80 m?)
sont concentrées au rez de jardin et bénéficient toutes de fantastique lumiere au
Nord et au Sud (traversante).Le vaste salon (45 m2, cheminée, deux fenétres) ouvre
sur la salle a manger et le couloir d’ou 'on peut admirer le magnifique escalier.La
salle @ manger, le couloir et la cuisine (équipement haut de gamme) ouvrent sur la

terrasse d’été (37 ...

The property is accessed from the road via an automatic gate. One enters into a
beautiful courtyard (120 m?2) where the visitor will notice the unsuspected beauty of
the exterior of the building.The property’s reception rooms (totaling 80 m? are
concentrated on the garden level and all benefit from fantastic light to the north and
south (through-viewing).The vast lounge (45 m? fireplace, two windows) opens
onto the dining room and the hallway, from which you can admire the magnificent
staircase. The dining room, hallway and kitchen (top-of-the-range equipment) open

onto the summer terrace ...

CATHERINE LA BRUYERE IMMOBILIER
10 Avenue de la Libération - 30700 UZES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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